

KIRSTENBOSCH GANÓ "LA CANADA STAKES" CON EL JAPONÉS KIMURA EN SUS LOMOS



Llegó el ansiado triunfo del látigo japonés Kazushi Kimura

con la hija de Midnight Lute, luego que el varias veces ganador de las estadísticas en Woodbine, decidió participar del "meeting" de invierno en "Santa Anita Park".

Sin triunfos en 16 de sus presentaciones, el joven Kimura demostró sus destrezas al llevar a la victoria a Kirstenbosch en "La Canada Stakes" (G.3), por un premio de \$ 200.000.

El primer halago para Kimura es más trascendente porque venció en final de "photo finish" a Ganadora (Quality Road), conducida por la "leyenda" John Velásquez.

En el 2019 Kimura fue premiado con el "Eclipse Award", cuando era aprendiz. Esta fue su primera victoria en el Sur de California, donde espera montar hasta abril.